

## NUEVOS SECUESTROS EN ARGENTINA

**BUENOS AIRES, 25 de agosto.** - Cuando faltan pocos días de la llegada al país de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos de la OEA, se denunciaron cuatro nuevos secuestros. Estos hechos se produjeron a principios de mes en la localidad de Villa Dominico, al sur del Gran Buenos Aires. Los plagiados son dos matrimonios y sus hijos, aunque éstos fueron posteriormente abandonados. Mientras tanto, en París, *Le Monde* expresó su temor por la suerte de 20 mil desaparecidos en Argentina. (AP y AFP) (Más información en la página 15)

# Denuncian nuevos casos de secuestros en Argentina

A principios de mes fueron plagiados 2 matrimonios, y sus hijos, abandonados. - *Le Monde* expresó temor por la vida de 20 mil desaparecidos

(AP, AFP y PL)

**BUENOS AIRES, 25 de agosto.** - Dos matrimonios que viven en la localidad de Villa Dominico, en el sur del Gran Buenos Aires, fueron capturados por grupos armados y sus familiares denunciaron los episodios a las autoridades del gobierno militar, informó hoy el diario *Buenos Aires Herald*.

El primero de los casos ocurrió el 3 del corriente en horas de la noche, cuando un grupo armado, que se desplazaba en 6 automóviles, secuestró a José L. Hassan, de 24 años, y su esposa Josefina Villaflor, de 28. Al día siguiente, dijo el *Herald* otro grupo armado capturó a Raimundo Anibal Villaflor, de 45 años, y su esposa, María Elsa Martínez, de 33, a quienes se llevaron en otros 2 automóviles.

Josefina y Raimundo Villaflor son hermanos.

El padre de ambos, Anibal Clemente Villaflor, de 75 años, ex intendente peronista en la ciudad de Avellaneda, envió una carta al presidente Jorge Videla denunciando las desapariciones. También envió notas al Ministerio del Interior y al Comando del Ejército.

Los dos hijos de la pareja Martínez-Villaflor, una niña de 5 años y un bebé de 7 meses, que estaban junto a los padres, fueron abandonados en la calle.

Se reveló también que un hijo del otro matrimonio, de 2 años, fue entregado a la abuela de la señora Hassan por una pareja que arribó hasta su domicilio en un taxi.

El *Buenos Aires Herald*, consignó que Hassan y Raimundo Anibal Villaflor integraron la denominada CGT de los Argentinos, una de las 2 centrales obreras que se disputaban otrora la hegemonía de los sindicatos aquí, junto con la CGT, adscrita a la ortodoxia justicialista.

La información concluyó diciendo que, sin embargo, desde aquella época ninguno de ellos registró actividad política.

El tema, tanto de los desaparecidos como de los presos políticos, es de candente actualidad en Argentina, considerando la visita que por 15 días efectuara aquí el mes próximo la Comisión Interamericana de los Derechos Humanos de la OEA.

### TEMOR POR LA VIDA DE 20 MIL DESAPARECIDOS

El temor de que aquellas personas "desaparecidas" en Argentina "sean ejecutadas" antes de la llegada de una Comisión Investigadora de la (OEA), fue expresada hoy por el diario francés *Le Monde*, en París.

Luego de indicar que el número de personas consideradas como "desaparecidas" en Argentina fue establecido en unas 20 mil por diversas organizaciones internacionales, el diario afirmó que ese número crece en virtud de nuevas desapariciones prácticamente cotidianas.

Según *Le Monde*, la persecución de los refugiados políticos se opera de conjunto entre las policías de Argentina, Brasil y Uruguay, y recordó la reciente aparición en Chile de 2 niños que habían sido secuestrados en Buenos Aires junto con sus padres.

Por otra parte, el diario señaló la existencia de 2 proyectos de derecho, anunciados por el actual ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, según los cuales todo "desaparecido" será considerado "muerto", pasado un lapso de 90 días después de un llamado a "comparecer" publicado en la prensa.

*Le Monde* historió luego algunas gestiones emprendidas por el gobierno de Estados Unidos para verificar la exactitud de ciertas denuncias relativas a la ejecución de desaparecidos en Argentina y subrayó el silencio a ese respecto observado por la OEA.

La Unión Soviética, que según *Le Monde* mantiene excelentes relaciones con el régimen argentino y se opuso en 1978 al estudio del "caso argentino" por la Subcomisión de Derechos Humanos de la ONU "difícilmente podrá hacer lo mismo este año".

### RECLAMAN AUMENTOS DE SALARIOS

La Comisión de los 25, uno de los más importantes organismos sindicales, exigió al gobierno un reajuste salarial del 50 por ciento para todos los trabajadores, a partir del primero de septiembre próximo.

En un documento sobre la situación económica del país, señaló que el aumento general es la única forma de aliviar la aflictiva situación que padecen los trabajadores.

Asimismo, afirmó que el plan económico puesto en marcha en 1976 permite advertir con claridad, luego de transcurridos más de 3 años, que los objetivos enunciados en aquella oportunidad no se han logrado ni se lograrán, de mantenerse la orientación política actual.

La Comisión rechazó la política económica vigente, por constituir el factor de perturbación social más notorio, "avasaliando conquistas sociales de los trabajadores, deteniendo el desarrollo de la industria nacional, y lesionando la dignidad de los argentinos.

Exigió además la vigencia de la ley de libertad sindical, de la ley de Obras Sociales y de las Convenciones Colectivas de Trabajo, así como la normalización de la actividad sindical, la Confederación General del Trabajo y gremios intervenidos.

Pidió también la restitución de los mandatos de los dirigentes sindicales; la libertad para los detenidos "por causas gremiales y políticas" el esclarecimiento de la situación de los desaparecidos, la derogación de la ley de prescindibilidad; la defensa de la industria nacional; la vigencia de la Constitución Nacional y, finalmente el urgente aumento salarial.